

Remise du drapeau à l'équipe de Cuba au Grand Prix de Judo



La Havane, 18 janvier, (RHC).- L'actualité sportive cubaine est marquée ce lundi par la remise du drapeau à l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba au Grand Prix de Judo de La Havane.

428 judokas de 69 pays ont confirmé leur participation à ce Grand Prix de Judo, qui se disputera du 22 au 24 janvier.

Étant donné sa condition de tournoi de qualification pour les JO de Rio, le Grand Prix de La Havane accueille plusieurs médaillés aux Jeux Olympiques et aux championnats du monde, parmi eux, Idalis Ortiz, deux fois championne du monde dans la division des plus de 78 kilos et Asley González, (90 kilos), médaille d'argent aux JO de Londres et au championnat du monde qui sont à la tête des 8 équipes que présente Cuba bénéficiant de sa condition de pays siège.

Le tirage au sort du tournoi et les combats préliminaires sont prévus jeudi.

Les gagnants des médailles d'or obtiendront 300 points pour le ranking mondial, un chiffre raisonnable, car le système de qualification conclut le 30 avril.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/81605-remise-du-drapeau-a-lequipe-de-cuba-au-grand-prix-de-judo>



Radio Habana Cuba